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Уважаемый Андрей Владимирович! 

 

1. Полномочия по присуждению и вручению медали им. А. Морозова были переданы 

в Комиссию спелеологии и карстоведения Московского Центра РГО, при этом 

учредители оставили за собой право вето. Соответствующие документы 

представлены на сайте Комиссии, именно ими и руководствуются при вручениях 

уже более 10 лет. Какого-либо механизма перераспределения полномочий 

предусмотрено не было, соответственно любое изменение существующего порядка 

требует согласованного решения учредителей и Комиссии. 

 

2. По крайней мере 10 человек из состава учредителей (а это большинство) 

поддерживают ближайшее вручение медали за мировой рекорд глубины, а значит и 

о применении права вето в данном случае речь идти не может. 

 

3. Проведенный опрос большинства учредителей показал, что они имеют мнение, 

отличное от Вашего. Вами не представлено никаких документов, подтверждающих 

результаты состоявшегося по Вашему утверждению голосования, да и сами эти 

результаты различаются в Ваших письмах мне и учредителям. Поэтому предлагаем 

говорить и писать от себя лично (или, возможно, от группы учредителей, если 

они делегируют Вам такие полномочия), а не от лица всех учредителей или их 

большинства. 

 

4. Диалог по статусу медали, как между самими учредителями, так и 

руководством комиссии безусловно нужен. В настоящее время обсуждается 

механизм, основанный на совместном голосовании учредителей и лауреатов. 

Предлагаемое Вами добавление "авторитетных спелеологов" сразу вызывает два 

вопроса. Прежде всего, именно эти спелеологи и являются кандидатами на 

вручение медали и обсуждение будущих лауреатов будет проходить с их же 

участием, 

что создает конфликт интересов. Во-вторых, не ясен механизм выбора конкретных 

кандидатур - кто будет решать, является ли спелеолог достаточно авторитетным 

или не является. 

Безусловно, возможны и другие варианты. Важно организовать работающий без 

сбоев и задержек механизм присуждения. 

 

С надеждой на сотрудничество и наилучшими пожеланиями, 

А.Л. Шелепин, 

сопредседатель Комиссии спелеологии и карстоведения МГО РГО 
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